

“伝えようとする大切さを知る”



中学生海外英語研修



私は、7月31日から8月9日までカナダへ英語研修に行つてきました。

カナダに行ってまず最初

に驚いたことは、意外に緑が多かったことです。都会なので全然ないと思つてい

たのですが、結構街中にも自然がたくさんあり、この街の人たちは自然を大切にしているんだなと感じました。

他にも、川に木が浮いていることに驚きました。調べてみると川を下流まで運ぶと書いてあり、頭を使うなあと思いました。

私がカナダへ行つて学んだことはたくさんあります。

今回の海外英語研修はとてもよい体験になつたと思います。ありがとうございます。

私がカナダへ行つて学んだことはたくさんあります。今回の海外英語研修はとてもよい体験になつたと思います。ありがとうございます。

中川根中学校2年
渥美 幸子

中川根中学校2年
榎田 萌華

僕は初めて海外に行くのでも不安が募つっていました。それと同時に期待もありました。ホストファミリーと初めて話をした時、相手が何を言つているかわかりませんでした。しかし、何度も繰り返し同じ事を言つてくれたので、何とか言葉を交換する事ができました。カナダにも川根本町のような自然がたくさんありました。

日没は遅く、みんな18時を回つても外で遊んでいて、外が明るいせいか全然眠くなりませんでした。カナダではさまざまな人種の人達を見かけました。外見はそれぞれ違いますが、みんなとても友好的に生活していました。この研修では、異文化に触れ、生活するという非常に良い成果を得られました。この研修では、異文化に触れて、生活するということができました。私たちを迎えてくれたホストファミリー、研修に行かせてくれた家族や町の方々にはとても感謝しています。10日間の経験をこれから的生活に役立てたいです。

言葉も環境も違うカナダでのホームステイは、とても大変でした。言いたいことをうまく言えず、食文化の違いに驚き、貨幣の使い方も分からず、最初は苦労しました。でも、ホストファミリーが私の下手な英語を理解しようと必死になつてくれたり、分からぬ英語は紙に書いて教えてくれたりしました。また、食事も私が食べやすいように、日本食に近いものを作ってくれました。学校では、貨幣について詳しく教えてくれました。私たちを優しく見守り支えてくださった方々に、今、とても感謝しています。

この研修で、私の英語がいかに通用しないかが分かりました。さらに英語の勉強に力を入れ、この貴重な体験をこれから学習や生活に生かしていきたいです。

私は今回の研修で、伝えようとする大切さを知りました。うまく英語で言えなくてもジエスチャーナどで伝えようとしました。ホストファミリーに言いたいことを伝えることができたときはうれしかったです。ただ、あまり自分から積極的に話しかけることができなかつたという反省が残ります。ホストファミリーが話しかけてくれるのを待つていたことが多かつたようになります。しかし、この研修で私は英語を聞く力がついたと思います。初めは何を言っているのか分からなかつた言葉も次第に聞き取れるようになりました。

私は、普段の授業で英語を話す力をつけていきたいと思います。初めて外国に行き、驚きや発見があつてとても楽しい研修でした。



中学生海外英語研修



“言葉の持つ力に気付いたー”

日本を出発して9時間、カナダのバンクーバー国際空港に到着しました。着いてからまず思ったことは、日本と全然違うということでした。バンクーバー市内をバスでまわり、日本と違ふことを改めて実感しました。見渡す限り何から何まで、英語、英語、英語…不安な気持ち半分と、頑張ろう、楽しみみだなという気持ちが半分でした。ホームステイ先では、自分の思った事が伝わらず困ることもありましたが、とても良い経験になりました。ホストファミリーとも話すことができ、楽しかったです。この研修で学んだことを生かしてこれからのお学習を頑張っていきます。今回の研修のために協力してくださった皆さん、本当にありがとうございました。



中川根中学校2年
まえだ 前田 かほ 花帆

こうとしてくださったので、自分の知っている英語を使つてたくさん会話をすることができました。以前の自分と比べて、今の方が上手に話せるようになっているので、研修に参加して本当に良かったと思います。



中川根中学校 2年 まえだ のあ 前田 乃亜

初めての海外、初めてのホームステイ、未熟な私の英語力で、ホストファミリーと会話する事ができるか、不安と緊張でいっぱいでした。ホストファミリーが話している意味は何となく理解できても、どのように返事をしてよいのか分からず、困ってしまう事もありました。そんな時は、単語を並べたり、身振りで説明しました。私の気持ちが伝わり理解してもらう事ができた時は、うれしかったですし、言葉の大切さ、気持ちや考えを伝え合うことの大切さを強く感じました。十日間のホームステイで、私の下手な英語に耳を傾け、優しく接してくれたホストファミリーにとても感謝しています。英語の力をつけ、もう一度ホストファミリーに会いに行きたいです。



中川根中学校 2年 もりわき 森脇 美優

僕は、この研修で、カナダの文化や英語でのコミュニケーションなど多くのことを学びました。現地の方と英語で会話することは、とても緊張しました。初めはなかなかうまく話すことができず、相手の話も理解できませんでした。僕は何とか理解したい、自分の言いたいことを伝えたいと思い、辞書で単語を調べたり、ジェスチャーも交えて話しました。ホストファミリーは、何とか僕の話を理解しようとしてくれました。滞在する日が過ぎました。いくとともに、だんだん



中川根中学校 2年 もりわき りょうた 森脇 穂太

私はカナダに行つて、カナダの良さを知ると同時に川根の良さも再確認することができました。

一番実感した川根の良さは、やはり自然です。カナダにも自然是ありましたが、川根のようにのびのびと育った木々はあまり見つけられませんでした。小さい頃から自然の中で育つてきたので気付きにくいのですが、本当は自然って貴重なものなんだと実感しました。

私はこの海外英語研修でたくさんのことを学ぶことができました。この研修で学んだことをこれから学習に役立てていきたいです。また、再確認した川根の良さを守るためにも、この研修で感じたことをいろいろな人に広めて、川根をより良くするための参考にしていきたいと思います。



中川根中学校 2年 やました あゆみ 山下 春実